

Emisoras de Todo el Mundo, en Apoyo de Radionoticias, de San José, Costa Rica

El Gobierno de ese País Amenaza Clausurarla

SAN JOSE, 5 de marzo (AFP)—Emisoras de todo el mundo han ofrecido espacios en sus transmisiones a Radionoticias del Continente, ante la posibilidad de que el gobierno costarricense decida la clausura temporal de la estación de onda corta, anunció anoche aquí la administración de Radionoticias.

Radio Internacional de Suecia, Radio México Internacional, Radio Educación y Radio Universidad Nacional Autónoma de México, así como Radio Canadá Internacional y Radio Centre Viote, de Montreal, lo mismo que Radio Cuzco y Radio Corporación de Perú, han puesto sus espacios de transmisión internacional en onda corta, a la orden de la emisora costarricense, asegura un cable difundido anoche aquí por Radionoticias.

La solidaridad con Radionoticias incluye también, según se dijo hoy, a varias emisoras de España y Alemania Occidental, así como Radio Exito, Radio Noticias y Radio Tarqui, de Ecuador.

También han adelantado su próxima integración a la cadena —dice Radionoticias— importantes radioemisoras de Venezuela y Colombia, y han comprometido sus

páginas para la reproducción de sus informaciones, los diarios de mayor circulación de México, Venezuela, Nicaragua, Colombia, Ecuador, República Dominicana, Perú y Panamá.

Varios atentados terroristas, que incluyeron un bombardeo aéreo y un ataque de un comando de ex guardias somocistas con documentos guatemaltecos, han sido realizados contra la emisora.

El 7 de febrero pasado, las autoridades allanaron las instalaciones de la emisora, y en condiciones confusas, que todavía no han sido aclaradas, aseguraron haber encontrado un lote de armas.

Con base en esta denuncia de la policía, el Presidente de la República, Rodrigo Carazo, ha pedido a los tribunales el cierre temporal de la radioemisora.

Asimismo, varios gobiernos sudamericanos han protestado por lo que ellos califican como una intromisión de Radionoticias en asuntos internos de sus países.

Radionoticias se ha caracterizado por sus transmisiones en onda corta, de noticias de interés latinoamericano.

EXCELSIOR

Dispersa una Marcha Encabezada por Pérez E., la Policía de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 5 de marzo. (AP)—El Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, encabezó hoy una manifestación de 150 personas, en protesta por el proceso, por parte del régimen militar, de seis dirigentes de entidades defensoras de los derechos humanos.

Los manifestantes, casi todos madres de sospechosos políticos que desaparecieron luego del golpe militar de 1976, marcharon formando un gran círculo en la Plaza de Mayo, frente a la Casa de Gobierno, en pleno centro de la capital argentina. Desfilaron por espacio de media hora, luego se tomaron de las manos y entonaron el himno nacional de este país.

Después del himno, cinco policías uniformados les indicaron que debían disper-

sarse, pero los manifestantes se agolparon para abrazar a Pérez Esquivel, quien regresó a Argentina el martes, después de cuatro meses de conferencias en Estados Unidos, Europa y Brasil.

"Dispérsense en calma hacia sus hogares para que no haya incidentes", instó el escultor. "Ya nos volveremos a ver".

El juez federal Martín Anzoategui continuaba hoy analizando los elementos acumulados por la policía en la causa contra los seis activistas. Esto fueron detenidos el pasado viernes, acusador de violar la ley de seguridad nacional por tener información confidencial sobre dependencias de seguridad y personal de las mismas.

Dispersa una Marcha Encabezada

Sigue en la página tres

PIDEN LA LIBERTAD DE TRES ACTIVISTAS

Por otra parte, catorce miembros del Congreso estadounidense enviaron un telegrama al Presidente, general Jorge R. Videla, en el que instan a la inmediata puesta en libertad de tres activistas por los derechos humanos que fueron arrestados en Buenos Aires el mes pasado.

En el telegrama, cuyo contenido fue dado a conocer hoy, los congresistas dicen que "comparten la profunda preocupación de las comunidades científica y legal estadounidenses" por los arrestos efectuados el pasado 28 de febrero de José Federico Westerkap, un físico especializado en rayos laser; y de Emilio Fermín Mignone y Augusto Comte McDonell, ambos abogados.

"Urgimos por su inmediata liberación y exhortamos a una estricta observancia de las protecciones judiciales", dice el cable.

El jefe del grupo de congresistas, el republicano Doug Walgren, que preside el subcomité parlamentario sobre ciencia y tecnología, dijo en una declaración a la prensa estadounidense que "la condición general de los derechos humanos de los científicos en Argentina es muy grave".

RESPONDERAN A JUAN PABLO II

BUENOS AIRES, 5 de marzo. (AP)—El comandante en jefe del ejército de Argentina, Leopoldo F. Galtieri, confirmó hoy que en los "próximos días" su país responderá a la propuesta del Papa Juan Pablo II para poner fin al difereando limitrofe con Chile en la zona del Canal de Beagle.

Galtieri, en declaraciones que hizo a los periodistas en la ciudad de Zárate, 80

kilómetros al norte de esta capital, afirmó que la Santa Sede, "como todos sabemos, expresó sus primeras ideas, y ahora Argentina, en los próximos días de ese mes, contestará a esas primeras sugerencias".

El militar argentino no entró en detalles sobre la respuesta de su país, la cual, según versiones, incluirá una petición de aclaraciones al Sumo Pontífice.